



Cuánto cuesta el lujoso hotel donde habría pasado sus vacaciones Alito Moreno



En medio de las polémicas por diversas reformas a los estatutos del Partido Revolucionario Institucional (PRI) y una alerta migratoria en su contra, el presidente nacional del tricolor, [Alejandro Alito Moreno Cárdenas](#), habría sido visto de vacaciones en un lujoso hotel en Whistler, Canadá, durante los últimos días.

Aunque no existen fotos que comprueben los dichos, de acuerdo a una editorial de un medio de circulación nacional, el líder priista habría pasado los últimos días del 2022 acompañado de su esposa, sus tres hijos menores de edad, así como con dos personas encargadas de los infantes en un **lugar turístico cubierto de nieve** para disfrutar del invierno.

El exgobernador de campeche **estaría hospedado en el hotel Four Seasons Resort Whistler**, uno de los alojamientos más costosos de las Montañas de la Costa de la Columbia Británica y a dos horas de la ciudad de Vancouver; sitio especializado en el entretenimiento de esquí.

Los precios oscilan por noche entre los 400 y más de dos mil dólares canadienses, es decir, entre **cinco mil 675 a los 38 mil 94 pesos mexicanos** -según el tipo de cambio del martes 3 de enero-, cifra que varía dependiendo la habitación elegida, ya que la empresa ofrece diferentes paquetes.